

Horgen, im Februar 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

# Margot Greil-Winkler

Herzlichen Dank für die tröstenden und lieben Worte, die wunderschönen Blumen und die Spenden.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Häberlin für den einfühlsamen Gottesdienst sowie dem Shantychor vom Yacht-Club Horgen für die musikalische Einlage.

Vielen Dank auch allen Verwandten, Bekannten und Freunden, die Margot auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie